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Compte rendu 
Rencontre de la Table de gestion intégrée des ressources 

et du territoire (TGIRT) de Rouyn-Noranda (UA 082-51) 
 
Salle Communautaire de McWatters 
Date :  Mercredi 29 septembre 2021 
Heure :  13 h 00 
 

Membres et organismes ayant participé à la rencontre 

Intervenants forestiers Autres 

Mme Audrey-Ann Richard-Tremblay, Eacom 
Mme Linda St-Louis, Association forestière de 
l’Abitibi-Témiscamingue (AFAT) 

Mme Suann Jacksic, Produits forestiers Greenfirst 
Mme Pascale Trudeau-Cananasso, 1re Nation 
Abitibiwinni 

Mme Marie-Eve Sigouin, Produits forestiers 
Greenfirst 

M. David Lambert, Ville de Rouyn-Noranda 

M. Loydy Brousseau, Produits forestiers 
Greenfirst 

Mme Nathalie Dufresne, coordonnatrice GIRT 

M. Alain Shink, West Fraser Timber  

Faune Récréotourisme et patrimoine culturel 

M. Marcel Lavoie, Association des trappeurs de 
Rouyn-Noranda (ATRN) 

M. Guy Cliche, Club Motoneigistes Rouyn-Noranda 

Environnement aquatique et forestier Représentants ministériels 

Mme Aurore Lucas, Conseil régional de 
l’environnement de l’Abitibi-Témiscamingue 
(CREAT) 

M. Nicolas Pouliot, ministère des Forêts, de la Faune 
et des Parcs (MFFP) 

M. Pierre Cartier, Organisme de bassin versant 
du Témiscamingue (OBVT) 

Mme Marie-Eve Lacombe, ministère des Forêts, de la 
Faune et des Parcs (MFFP) 

 
La coordonnatrice, Mme Nathalie Dufresne, souhaite la bienvenue à tous les participants. En raison 
d’une absence motivée à la toute dernière minute, le quorum n’est pas atteint. La présente rencontre 
consiste à la reprise des travaux de la Table GIRT pour l’automne 2021. Il s’agit de l’occasion idéale 
pour dresser le bilan des actions réalisées au printemps dernier et au cours de la saison estivale. De 
plus, considérant la présence de nouveaux représentants, il est pertinent de recadrer les mandats de la 
Table et les responsabilités des organismes qui y siègent. Le MFFP dévoile également le nouveau 
format du plan d’aménagement forestier intégré tactique (PAFIT). 
 
Tel que mentionné précédemment, il y a beaucoup de mouvement dans la représentativité des 
organismes membres et observateurs de la Table. Un tour de table est effectué afin que tous les 
participants puissent se présenter. Mme Cananasso remplace temporairement Mme Roxane Germain, 
pour la 1re Nation Abitibiwinni. M. Pierre Cartier est le nouveau représentant substitut de l’OBVT. Du 
côté des Produits forestiers Greenfirst (anciennement, RYAM Gestion forestière), Mme Suann Jacksic 
a été nommée déléguée principale, Mme Marie-Eve Sigouin, 1re substitute, et M. Loydy Brousseau, 
2e substitut. Mme Sigouin maintient ses engagements auprès des comités techniques. En ce qui 
concerne les départs, M. Michel Dubé n’a pas renouvelé son implication au sein du conseil 
d’administration de l’Action Boréale. Le siège du représentant principal de cet organisme demeure 
donc vacant jusqu’à nouvel ordre. Mme Marie-Eve Lacombe a aussi annoncé son départ du MFFP. 
Celle-ci relèvera de nouveaux défis durant la prochaine année. La Table GIRT profite du moment pour 
remercier ces intervenants qui ont permis de progresser dans l’harmonisation des usages en forêt 
publique. 
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1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

POINT SUJET HEURE 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 13 h 00 

2. 
Approbation du compte rendu de la rencontre du 26 mai 2021 et 
suivis 

13 h 05 

3. 
Matinée de conférences – Plan spécial de récupération de la TBE 
(29-9-2021) : retour sur l’activité  

13 h 15 

4. 
Rappel des rôles et des responsabilités de la Table GIRT et de ses 
membres, Mme Nathalie Dufresne, coordonnatrice GIRT et 
M. Nicolas Pouliot, MFFP 

13 h 25 

5. 
Projet d’étude sur la connectivité et demande d’appui à la Table 
GIRT, Mme Aurore Lucas, CREAT, et M. Marcel Lavoie, ATRN 

13 h 40 

6. 

Points d’INFORMATION de la foresterie, Ville de Rouyn-Noranda : 
a) Bilan des travaux forestiers été 2021 
b) Prévisions des travaux forestiers hiver 2021-2022 
c) Projet « Ramasse ton camp » 2021 
d) Nouvelle rampe d’accès au lac Rouyn 
e) Restauration d’une traverse de cours d’eau, chemin Duprat 

14 h 00 

 Pause 14 h 30 

7. 

Points d’INFORMATION du MFFP : 
a) Présentation du nouveau modèle PAFIT 
b) Retour sur la présentation des résultats préliminaires des 

possibilités forestières 2023-2028 du Forestier en chef 

14 h 40 

8. 

Les travaux des comités : 
a) Paysage 
b) Biodiversité 
c) Foresterie 
d) Communication 

15 h 20 

9. Harmonisation – saison de chasse au gros gibier 2021 15 h 50 

10. Divers 15 h 55 

11. Levée de la rencontre 16 h 00 

 
M. David Lambert souhaite ajouter un sujet au point 6 de l’ordre du jour, soit la Carte interactive des 
ressources naturelles et du territoire, disponible sur le site Internet de la Ville de Rouyn-Noranda. 
 
Au point Divers sont insérés les sujets suivants : 

- Résultats de l’audit FSC complété par RYAM Gestion forestière, Abitibi-Ouest; 
- Congrès annuel de l’AFAT; 
- Projet suprarégional – démarche participative des Tables GIRT, Phase 2. 

 
Le projet d’ordre du jour tel que modifié est entériné par les membres. Le point Divers demeure ouvert. 
 
2. Approbation du compte rendu de la rencontre du 26 mai 2021 et suivis 
Des corrections au compte rendu de la rencontre du 26 mai 2021 sont proposées par M. Marcel Lavoie 
et Mme Aurore Lucas. Bien que l’ensemble des membres présents se dit favorable à l’adoption du 
compte rendu tel que modifié, son entérinement est reporté à la prochaine séance de la Table GIRT, 
en l’absence de quorum. La coordonnatrice effectue un survol des suivis de la dernière séance. 
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3. Matinée de conférences – Plan spécial de récupération de la TBE (29-9-2021) : retour sur 
l’activité 

Les intervenants qui ont participé à l’activité se disent très satisfaits. Ces présentations auraient pu 
aisément être diffusées auprès du grand public. Cela favorise une meilleure compréhension des 
difficultés rencontrées par les opérateurs, les usines et lors de la remise en production. L’assistance a 
été sensibilisée au contexte réel et à la nécessité d’agir en situation d’épidémie de la tordeuse de 
bourgeons de l’épinette (TBE). L’ajout d’une conférence sur l’aspect faunique, les impacts sur 
l’écosystème, le volet environnemental/biodiversité aurait pu compléter la matinée. Le repas du midi a 
été grandement apprécié. Les résultats de l’évaluation de l’événement seront dévoilés lors de la 
rencontre subséquente de la Table GIRT. 
 
4. Rappel des rôles et des responsabilités de la Table GIRT et de ses membres, Mme Nathalie 

Dufresne, coordonnatrice GIRT, et M. Nicolas Pouliot, MFFP 
D’emblée, M. Nicolas Pouliot réfère les membres de la Table GIRT au Guide de la Table GIRT édité 
par le ministère en 2013. Même si ce guide a été mis à jour depuis, les mandats des Tables GIRT 
demeurent les mêmes. Toute autre initiative doit être réalisée par les partenaires puisque les 
ressources humaines et financières sont insuffisantes. Le mandat principal de la Table GIRT est de 
collaborer avec le MFFP pour l’élaboration des plans d’aménagement forestier intégré (PAFI). À 
l’inverse, le ministère a le désir d’accompagner les Tables GIRT dans leurs travaux. Toutes les idées 
apportées à la Table sont bonnes. Toutefois, il s’avère impossible de toutes les concrétiser. Le 
regroupement des intérêts communs pour la forêt publique doit passer par la Table GIRT. 
 
Mme Nathalie Dufresne poursuit en évoquant les responsabilités du coordonnateur (trice) de la Table 
GIRT, telles que définies dans le mode de fonctionnement de la Table GIRT de Rouyn-Noranda. Elle 
explique qu’elle doit départager ses mandats liés à la Table GIRT avec ceux qui lui sont attitrés par la 
Ville de Rouyn-Noranda. Comme les attentes des organismes de la Table sont sans cesse croissantes, 
cela risque de créer de la frustration et de la démotivation au sein des troupes, puisque la 
coordonnatrice ne peut répondre à l’ensemble des requêtes. Elle souligne également la part financière 
investie par la Ville pour les travaux de la Table. Celle-ci augmente chaque année, alors que la part 
provenant du Programme d’aménagement durable des forêts (PADF) demeure sensiblement la même 
d’une année à l’autre. Il est proposé de maintenir les activités terrain et les conférences portant sur des 
enjeux traités à la Table GIRT. Les envois, permettant aux membres de parfaire leurs connaissances 
en foresterie, se poursuivront tout autant. Néanmoins, les activités destinées au grand public devront 
relever dorénavant d’autres partenaires. 

 
5. Projet d’étude sur la connectivité et demande d’appui à la Table GIRT, Mme Aurore Lucas, 

CREAT, et M. Marcel Lavoie, ATRN 
M. Marcel Lavoie présente la préoccupation de l’ATRN à l’origine du projet d’analyse de la connectivité 
de l’habitat de la martre d’Amérique pour l’unité d’aménagement (UA) 082-51. Depuis 2015, des 
ententes d’harmonisation sont conclues avec le MFFP afin de convenir de solutions ayant pour effet de 
conserver un alignement de peuplements résiduels à l’intérieur des chantiers de récolte. Or, ces 
peuplements résiduels favorisent une connectivité fonctionnelle, permettant le déplacement des 
espèces sensibles à la fragmentation. Cette collaboration entre le ministère et les trappeurs a conduit à 
la création d’une situation unique sur le territoire de l’UA, notamment dans le secteur du parc national 
d’Aiguebelle. Mais cette approche est-elle réellement efficace? Est-ce que ces espèces se déplacent 
davantage en traversant des peuplements résiduels alignés, en comparaison à des peuplements 
dispersés? Pour trouver réponse à ces questions et instaurer un projet d’étude sur le sujet, l’ATRN 
recherchait l’expertise scientifique adéquate. Le CREAT a donc été contacté pour devenir le porteur de 
dossier. 
 
Mme Aurore Lucas convient que le CREAT a des préoccupations en lien avec le maintien de la 
connectivité et de la biodiversité. Cependant, l’organisme ne détient pas l’expertise requise pour une 
telle analyse scientifique. Le projet sera donc chapeauté par une firme externe, soit Apex RMS. Le 
CREAT assumera la coordination du projet et agira en tant qu’agent de transfert des connaissances. 
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Les objectifs du projet consistent à évaluer la connectivité actuelle et future de l’habitat de la martre 
d’Amérique, la contribution des corridors issus des ententes d’harmonisation, ainsi que l’effet du 
changement au niveau du paysage. L’étude permettra de mieux comprendre la géométrie de ces 
corridors de connectivité. Le vieillissement de ces corridors et le changement d’usages du territoire 
forestier, sur une projection de 25 ans, seront également pris en compte. Parmi les livrables, en plus du 
rapport détaillé, on retrouve des cartes des flux de déplacements potentiels de la martre, la 
présentation des résultats à la Table GIRT de Rouyn-Noranda, ainsi que d’autres activités de transfert 
de connaissances auprès des parties prenantes. 
 
Le projet débuterait au mois de janvier 2022 et s’échelonnerait sur une période de 18 mois. Le CREAT 
estime le coût du projet à 95 000 $ et espère recevoir l’appui financier de la Fondation de la Faune du 
Québec (FFQ), par l’entremise du Programme de gestion intégrée du développement durable de la 
faune en milieu forestier. Les projets admissibles à ce programme doivent recevoir l’appui d’une Table 
GIRT. Ainsi, le CREAT sollicite la Table GIRT de Rouyn-Noranda afin de bénéficier de son soutien 
dans le cadre de sa demande d’aide financière à la FFQ. 
 
Les membres présents confirment que les objectifs du projet sont en lien direct avec les travaux de la 
Table GIRT. Cette étude permettrait d’accéder à des connaissances qui pourraient mener à de 
nouvelles orientations à soumettre au MFFP dans le cadre du PAFIT. Bien que les participants se 
disent favorables au projet, l’absence de quorum empêche la Table de prendre position. Comme le 
projet doit être déposé à la FFQ d’ici le 1er novembre 2021, la coordonnatrice relancera l’ensemble des 
membres de la Table GIRT afin de valider si un des organismes s’oppose au projet. S’il n’y a aucune 
objection soulevée, une lettre d’appui de la Table sera transmise au CREAT. Il est possible de 
consulter les questions exprimées lors de ce point à l’annexe 1. 

 
6. Points d’INFORMATION de la foresterie, Ville de Rouyn-Noranda 

a) Bilan des travaux forestiers été 2021 
Les chantiers d’été se sont généralement bien déroulés : 

 Pierres-du-Nord (lac Évain) : Le matériel étant manquant pour la construction de chemins 
forestiers, le bois a été transporté à travers l’UA 082-51 afin de rejoindre les chemins existants. 
Le chantier de 150 hectares (ha) n’a pas été entièrement récolté puisque l’entrepreneur est allé 
travailler sur des lots privés. Les travaux de récolte seront finalisés d’ici la fin du mois de 
novembre. 

 Rang Royer, Bellecombe : La Ville a octroyé un contrat pour la préparation de terrain. Ce sont 
120 ha qui seront reboisés en 2023. 

 Secteur de Rollet : travaux de nettoiement de plantation sur une superficie de 32 ha. 
 Lacs Rouyn et de la Vase : Les travaux de reboisement ont été exécutés. 
 Rang Brasseur, McWatters : début des travaux de reboisement. 

 
b) Prévisions des travaux forestiers hiver 2021-2022 

Le manque de main-d’œuvre commence à se faire sentir dans l’industrie forestière. Les entrepreneurs 
se tournent davantage vers la forêt privée, car il n’y a aucune garantie à respecter. Ainsi, les prévisions 
pour l’hiver 2021-2022 sont moins prometteuses. Plusieurs chantiers d’envergure ont dû être annulés 
par manque de soumissionnaires. D’autres ont nécessité une révision de la planification ainsi qu’une 
réduction des superficies à récolter. 

 
c) Projet « Ramasse ton camp » 2021 

Le projet « Ramasse ton camp » se déploie dans le secteur à l’est de la réserve de biodiversité des 
Lacs-Vaudray-et-Joannès. Le conteneur a été mis en place en bordure d’un chemin forestier, le 30 
août dernier, et déjà, une première levée a été accomplie. Le type de rebuts ramassés confirme que ce 
ne sont pas uniquement les détenteurs de baux qui se rendent au conteneur dans le but de se départir 
de leurs déchets et autres matériaux. 
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d) Nouvelle rampe d’accès au lac Rouyn 
La construction de la voie de contournement ayant bloqué l’accès au lac Rouyn, la Ville a rétabli la 
rampe d’accès au plan d’eau, avec la collaboration du ministère des Transports du Québec (MTQ). En 
plus de la nouvelle infrastructure, on y retrouve cinq cases de stationnement. Il est possible de 
consulter les questions exprimées lors de ce sous-point à l’annexe 1. 
 

e) Restauration d’une traverse de cours d’eau, chemin Duprat 
Un pont sur le chemin Duprat a été fermé en 2017. Grâce au soutien financier du MFFP par l’entremise 
du Programme de remboursement des coûts pour des activités d’aménagement forestier sur des 
chemins multiusages, la Ville de Rouyn-Noranda a aménagé une traverse de cours d’eau à 
l’emplacement où se trouvait le pont fermé. Dans ce projet, la Ville a injecté près de 45 000 $. La 
balance des frais est assumée par le MFFP. 
 

f) Carte interactive des ressources naturelles et du territoire 
La Ville met à la disposition de la population une nouvelle carte interactive sur les ressources naturelles 
et territoire : 
https://vrn.maps.arcgis.com/apps/webappviewer/index.html?id=1865bfe246c84d6fa6c74804728f2c6f 
 
(Pause) 
 
7. Points d’INFORMATION du MFFP 

a) Présentation du nouveau modèle PAFIT 
Dans le cadre d’une initiative provinciale, le MFFP revoit actuellement le format du PAFIT, dans le but 
d’éviter les redondances, de distinguer les intrants de la planification stratégique, de réorganiser les 
principales sections en modules et de centrer la consultation sur les objectifs et décisions 
d’aménagement. Le PAFIT sera ainsi moins volumineux. 
 
Une consultation publique se tiendra à l’automne 2022, durant une période de 45 jours consécutifs. 
Même si celle-ci se déroulera virtuellement, il sera également possible de se présenter aux bureaux du 
MFFP. Une soirée d’information destinée au public est prévue. Bien entendu, la Table GIRT bénéficiera 
d’une présentation du PAFIT au préalable. 
 
Les échéanciers sont évoqués; ils s’étendent de décembre 2021, avec le dépôt des recommandations 
concertées, au 1er avril 2023, date d’entrée en vigueur du PAFIT 2023-2028. À court terme, la Table 
GIRT devra se positionner quant aux orientations régionales à maintenir (PAFIT 2018-2023) et prioriser 
les enjeux en cours de développement. Il est mentionné que le MFFP peut recevoir une 
recommandation en tout temps. Si celle-ci est recevable, elle sera appliquée dès que possible, sans 
attendre la prochaine édition du PAFIT. Il est possible de consulter les questions exprimées lors de ce 
sous-point à l’annexe 1. 
 

b) Retour sur la présentation des résultats préliminaires des possibilités forestières 2023-
2028 du Forestier en chef 

Au printemps dernier, le Forestier en chef dévoilait les résultats préliminaires des possibilités 
forestières 2023-2028. Les informations livrées concernent les possibilités forestières préliminaires et 
l’écart observé avec 2018-2023. Des données comparatives sont également révélées pour les 
superficies des travaux commerciaux et non-commerciaux. Il y a peu de changements par rapport à 
2018-2023. Pour toute question, les membres de la Table GIRT sont invités à communiquer avec le 
Forestier en chef. Le document projeté à l’avant est disponible en ligne, sur le site du Bureau du 
Forestier en chef. 
  

https://vrn.maps.arcgis.com/apps/webappviewer/index.html?id=1865bfe246c84d6fa6c74804728f2c6f
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8. Les travaux des comités 
a) Paysage 

Le comité, qui s’est réuni le 13 septembre, soumettra ses recommandations à la Table GIRT, le 10 
novembre prochain, dans le cadre des travaux de révision de l’entente Paysage. S’il y a consensus 
d’ici le mois de décembre 2021, l’entente Paysage sera déposée au MFFP afin d’être intégrée au 
PAFIT 2023-2028. 
 

b) Biodiversité 
Durant la rencontre tenue le 22 septembre, les membres ont travaillé à la priorisation des enjeux liés à 
la biodiversité. La Stratégie de production de bois régionale (SPBR) et les aires d’intensification de la 
production ligneuse (AIPL) ont été retenues. De plus, le comité œuvre actuellement à une définition 
commune de la biodiversité. Une autre séance est à venir à la fin du mois d’octobre. 

 
c) Foresterie 

Le 10 juin dernier, le MFFP a présenté au comité les grandes lignes du Rapport d’analyses sur la 
rentabilité économique des investissements sylvicoles. Les préoccupations concertées associées à 
l'approvisionnement forestier ont aussi été discutées dans l’objectif de retenir certains enjeux pour 
lesquels la Table pourrait émettre des recommandations. Le comité se réunit de nouveau le 6 octobre. 

 
d) Communication 

Le comité s’est rencontré le 7 juillet afin de préparer l’activité spéciale sur le plan de récupération de la 
TBE. Pour le moment, il n’y a pas d’autres séances du comité prévues pour l’automne 2021. 

 
9. Harmonisation – saison de chasse au gros gibier 2021 
Les bénéficiaires de garantie d’approvisionnement (BGA) et le service de foresterie de la Ville de 
Rouyn-Noranda communiquent leurs intentions en matière d’opérations forestières durant la saison de 
chasse au gros gibier pour l’UA 082-51. Le MFFP s’informera des orientations des autres entreprises 
forestières actuellement en action sur le territoire de l’UA. Un tableau résumant les opérations qui 
auront lieu durant cette période peut être consulté à l’annexe 2. 

 
10. Divers 
Résultats de l’audit FSC complété par RYAM Gestion forestière, Abitibi-Ouest 
L’entreprise forestière a été certifiée, pour une 16e année consécutive, en ce qui concerne la norme 
d’aménagement forestier durable Forest Stewardship Council (FSC). Une seule non-conformité a été 
relevée, qui nécessitera une caractérisation plus approfondie des zones à haute valeur de 
conservation. 
 
Congrès annuel de l’AFAT 
Le 12 novembre, l’AFAT tiendra son 78e congrès annuel, dans la ville de Témiscaming. Les thèmes 
abordés cette année concernent les enjeux d’harmonisation, ainsi que les liens entre l’industrie 
forestière et la communauté. Une visite du site de Rayonier (RYAM) est aussi prévue au programme. 
Toutes les informations sont disponibles en ligne sur le site de l’Association. 
 
Projet suprarégional – démarche participative des Tables GIRT, Phase 2 
La coordonnatrice GIRT a participé à une entrevue dirigée, le 10 septembre, dans le cadre de la 
phase 2 du projet suprarégional sur la démarche participative des Tables GIRT. Ce second volet vise 
principalement à mettre en place des solutions pour améliorer la participation publique aux Tables 
GIRT. L’entrevue a été réalisée par Mme Annie Montpetit, chargée de projet, en collaboration avec le 
Département de sciences sociales de l’Université du Québec en Outaouais (UQO). 
 
11.  Levée de la rencontre 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 16 h 25. 
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ANNEXE 1 
 
QUESTIONS ET COMMENTAIRES 
 
Projet d’étude sur la connectivité et demande d’appui à la Table GIRT, Mme Aurore Lucas, 
CREAT, et M. Marcel Lavoie, ATRN 
 
Q : Serait-il pertinent de faire un lien avec la contribution de la forêt privée?  
R : Le projet d’analyse débordera des limites de l’UA, incluant les aires protégées. 
 
Q : Est-ce que les trappeurs remplissent encore des carnets? Si oui, serait-il possible de se servir des 
informations qui y sont consignées? 
R : Non. Ces renseignements sont souvent incomplets. L’ATRN préfère collaborer avec une firme qui 
détient l’expertise en la matière, en ce qui concerne la crédibilité des données issues du projet. 
 
Q : Est-ce qu’un corridor de connectivité peut se déplacer dans le temps? 
R : Oui. Cela évolue dans le temps. Ce n’est pas permanent. Il ne s’agit pas d’aires protégées. 
 
Q : Est-ce que ce projet prendra en considération l’effet d’entonnoir qui risque de concentrer la martre 
dans ces espaces? 
R : Oui. Il y a de la sensibilisation à cet effet réalisée auprès des trappeurs. 
 
Points d’INFORMATION de la foresterie, Ville de Rouyn-Noranda 

 Nouvelle rampe d’accès au lac Rouyn 
 

Q : Y a-t-il des espèces exotiques envahissantes (EEE) sur ce lac? 
R : Absolument. 
 
Q : Serait-il possible d’y installer une station de lavage pour les bateaux? 
R : Oui. 

 
Points d’INFORMATION du MFFP 

 Présentation du nouveau modèle PAFIT 
 

Q : Les préoccupations concertées de la Table GIRT de Rouyn-Noranda peuvent-elles remplacer la 
liste de préoccupations figurant en annexe dans le PAFIT? 
R : C’est à valider. 
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ANNEXE 2 
 

Harmonisation saison de chasse au gros gibier 2021 – territoire de l’unité d’aménagement (UA) 
082-51 

 
 

Entreprise forestière Avant chasse 1re semaine 2e semaine 

Produits forestiers 
Greenfirst 

Travaux en 
cours 

Suspension du 
transport du bois et 
des travaux de 
récolte 

Reprise des travaux 

West Fraser Timber Fin du transport 
du bois, secteur 
Mont-Brun/lac 
Bellot 

Secteur Arntfield/MacKay : poursuite des 
travaux de construction de chemins 
forestiers 

Eacom Aucune 
opération en 
cours 

Aucune opération en cours 

Matériaux Blanchet Travaux en 
cours 

Poursuite des opérations pour deux 
chantiers situés près du lac Andras et de la 
Baie du Tigre 

Scierie Landrienne Travaux en 
cours 

Suspension des 
travaux 

Transport du bois, 
chantier au sud de 
Cadillac 

RexForêt Les secteurs en 
cours 
d’opération 
devraient être 
terminés avant 
le début de la 
chasse 

Aucune opération en cours 

Ville de Rouyn-
Noranda (entente de 
délégation1042, lots 
intramunicipaux) 

Travaux en 
cours 

Suspension des 
travaux 

Secteur lac 
Bellecombe : début 
des travaux de 
préparation de 
terrain 
 
Secteur Pierres-du-
Nord : récolte 
possible à la fin de 
la 2e semaine 


